
Giulianova. Convocazione del Consiglio comunale per giovedì 30
Dicembre.

Comune di Giulianova foto Walter De Berardinis

Nella sala consiliare del comune di Giulianova, si terrà giovedì, 30 Dicembre, a partire dalle 17, l’ultima delle sedute di
Consiglio  comunale  dell’  anno  2021.  Quattro  i  punti  all’ordine  del  giorno:  1.  Approvazione  dei  verbali  delle  sedute
dell’08/11/2021 e  del  29/11/2021;  2.  Approvazione della  razionalizzazione periodica  delle  partecipazioni  pubbliche;  3.
Riconoscimento  del  debito  fuori  bilancio,  Sentenza  n.  1016/2020  –  OMISSIS  vs.  Comune  di  Giulianova;  4.  Modifica  del
Regolamento della Polizia mortuaria. La pubblicità della seduta consiliare sarà garantita dalla diretta streaming e relativa
registrazione.

GENNARO VARONE IN CONCERTO Il 27 DICEMBRE ALL’ARETÈ DI
ORSOGNA
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Continuano gli appuntamenti live presso il centro direzionale “Areté” ad Orsogna ideato da Andrea Mascitti, Presidente
della Società Italiana di Cultura, inaugurato lo scorso 18 novembre.

Domani 27 dicembre, è la volta dell’attesissimo concerto di Gennaro Varone (ingresso ore 20.30, inizio live ore 22.00,
Green Pass obbligatorio).

L’evento è organizzato dalla Società Italiana di Cultura (affiliata CSEN).

L’ingresso sarà riservato ai soci con la possibilità di realizzare la tessera in loco (costo 10 €).

L’affiliazione resterà valida per un anno per tutte le attività che saranno organizzate presso l’Areté e di conseguenza anche
per entrare al Bar Perlage.

 

“La musica è il modo di sentirsi insieme, perché siamo tutti nello stesso tempo, con gli stessi sentimenti ed emozioni e con
l’occasione unica di incontrarsi” dichiara Gennaro Varone.

 

Con Gennaro Varone, (voce, chitarra e armonica) ci sarà al piano Maria Michela Varone.

 

Cantautore e Pubblico Ministero presso la Procura della Repubblica di Roma, Varone è autore di canzoni originali, di respiro
“cantautorale”. 

I  suoi  lavori  discografici  si  caratterizzano  per  i  testi  poetici  e  linee  melodiche  intense:  l’arte  per  lui  deve  esprimere  non
soltanto leggerezza, ma anche i valori della solidarietà e dell’umanesimo cosicché emozioni “vere” arrivino lì dove devono,
al cuore di chi ascolta.

Della sua produzione ricordiamo “Sognare le cose impossibili”  (2012), “Dentro i giorni”  (2013), “La notte e la
sposa” (2014) e “Dentro ar core” (2018).

Gennaro Varone è reduce dal grande successo riscosso con il concerto benefico “Le nostre parole” tenutosi lo scorso 3
dicembre al Teatro Circus di Pescara.

 

La struttura Areté è un centro culturale polifunzionale, sede anche di uffici di imprese, con elevate potenzialità di
fruizione  attraverso  i  suoi  spazi  interni  ed  esterni,  immersa  nei  vigneti  orsognesi  e  con  una  magnifica  vista  sulla  valle
frentana.

“Areté”, inoltre, ha a disposizione una sala riunioni e uffici per il pubblico.

 

Per seguire le attività del centro:

sito ufficiale www.centroarete.com e sito della Società Italiana di Cultura www.societaitalianadicultura.it. 

 

Areté | centro direzionale

Contrada Colle San Giacomo, 1

66036 Orsogna (Chieti)

Centralino e prenotazione tavoli: 0871.1981040

http://www.centroarete.com
http://www.societaitalianadicultura.it


Provincia. Si insedia il nuovo Consiglio: l’Assemblea convocata per
il 30 dicembre

 
Teramo 24 dicembre 2021. Il 30 dicembre, alle ore 12, si insedia il nuovo Consiglio
con la convalida degli eletti. Come da prassi ci sarà la presa d’atto del programma
di  Governo  a  cura  del  presidente  Diego  Di  Bonaventura.  Tre  le  liste  che
compongono l’Assemblea. Due siedono sui banchi della maggioranza: “La forza del
territorio  con Diego presidente”  con Luca Frangioni,  vicepresidente  uscente  e
consigliere più votato; Jwan Costantini, sindaco di Giulianova per la prima volta in
Provincia e Gennarino Di Lorenzo, consigliere uscente (ha gestito la delega alla
viabilità);  “Renew  Teramo”  con  Lanfranco  Cardinale,  consigliere  uscente  (ha
gestito la delega alla viabilità); Giovanni Luzii, consigliere uscente (delega al PNRR
passata consiliatura) e consigliere comunale a Teramo; Enio Pavone (consigliere
comunale Roseto) e Luca Corona (consigliere comunale Teramo). Sui banchi della
minoranza la lista “Casa dei Comuni” con Vincenzo D’Ercole, sindaco di Castiglione
Messer Raimondo, per la prima volta in Provincia; Mauro Scarpantonio e Graziano
Ciapanna  tutti  e  due  consiglieri  uscenti;  Luca  Pilotti,  consigliere  comunale  di
Teramo nuovo ingresso in Provincia insieme a Ernesto Iezzi, consigliere comunale
di Pineto.

Roseto degli Abruzzi. 76^ edizione del torneo di basket Trofeo
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“Lido delle Rose” . Il Programma

BASKET Giulianova

La 76^ edizione del torneo per l’assegnazione del Trofeo “Lido delle Rose” si svolgerà a Roseto il 27, 28 e 29 Dicembre
2021.

La competizione quest’anno prevede lo svolgimento di un torneo maschile Under 16 e di un torneo femminile Under 17.

Le sei società partecipanti al torneo riservato agli Under 16 maschili sono:

Virtus Siena, Basket Roma, SGM Latina, CAB Stamura Ancona, Aurora Desio e Roseto Academy.

Le sei società partecipanti al torneo riservato alle Under 17 femminili sono:

Bologna San Lazzaro, Pink Terni, Porto San Giorgio Basket, Santa Rita Basket Taranto, Basket Costa-Masnaga e Panthers
Roseto.

Sedi  delle gare da disputare saranno il  palazzetto dello sport  “Remo Maggetti”  e la palestra della scuola media “G.
D’Annunzio”.

L’organizzazione dell’evento è curata dalla A.S.D. Roseto Eventi e la formula prevede, sia per quello maschile che per quello
femminile, un torneo con due gironi composti ognuno da tre squadre.

Saranno disputati in totale n. 18 incontri, comprese le finali, che determineranno la vincitrice maschile e quella femminile del
trofeo.

E’ attesa la partecipazione di un ampio numero di atleti, accompagnatori, dirigenti, arbitri, ufficiali di campo.

Nel corso della manifestazione sportiva sono previsti anche le seguenti iniziative:

27 Dicembre – ore 21 – Hotel Liberty

“JimMcGregor e i tornei estivi”

presentazione del libro di Roberto Bergogni alla presenza dell’autore e del giornalista Enrico Campana

 

28 Dicembre – ore 21 – Hotel Liberty

“I cento anni della pallacanestro a Roseto 1921-2021”

immagini, testimonianze e ricordi attraverso interventi di personaggi dello sport italiano che raccontano la storia della
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pallacanestro a Roseto

Istituzione del Premio “Trofeo delle Rose Hall of Fame”

Presentazione Regolamento del Premio “Trofeo Lido delle Rose Basket Hall of Fame”

Assegnazione alle varie categorie del Premio “Trofeo Lido delle Rose Basket Hall of Fame”.

A.S.D. Roseto Eventi

L’Ater di Teramo porta a conclusione un Programma Sperimentale
cofinanziato  con  fondi  propri,  finalizzati  all’adeguamento  e
riqualificazione del  patrimonio  di  ERP.
Complesso ERP di n°2 fabbricati per n°24 + 9 alloggi: Località Colleatterrato Basso. Riqualificazione Edilizia e
Sperimentazione Impiantistica Integrale.Edifici 441 di via Giovanni XXIII nn° 16-18 e 442 di via Giovanni
XXIII nn° 12-14, per complessivi 24.

Gli impianti sperimentali ad oggi conclusi, codificati come impianti ibridi, sono costituiti da sistemi con
tecnologiche innovative che rendono il Programma unico nel proprio genere, finalizzato sia al risparmio
energetico ottenuto attraverso l’utilizzo di energie rinnovabili, sia alla ricerca dei quei parametri termici sui
consumi energetici e idrici nell’utilizzo di acqua calda sanitaria (A.C.S.) e fredda sanitaria (A.F.S.).
“Tutto questo consente di migliorare l’efficienza energetica di ogni alloggio inserito nel Programma
Sperimentale e riveste un ruolo fondamentale nell’ottica del perseguimento di una tutela ambientale ed
uno sviluppo economicamente e socialmente più sostenibile” afferma il Presidente Ater Maria Ceci.
Assieme al tema della sostenibilità ambientale viene rappresentato uno degli aspetti prioritari delle attuali
politiche di sviluppo dell’ERP, con il raggiungimento dell’efficienza energetica che costituisce un valido
strumento per affrontare le sfide sulla riduzione del consumo di energia primaria e sulle emissioni di gas
serra. In particolare, la realizzazione di questa sistema rende più efficiente, in termini anche di costi, la
conduzione di ogni alloggio trattandosi di edilizia economica e popolare. Per tali obiettivi sono state
utilizzate tecnologie all’avanguardia e materiali sempre maggiormente performanti, come campi solari
termici e fotovoltaici integrati da pompe di calore aria/acqua, per lo sfruttamento delle fonti di energia
rinnovabile.
Sono state utilizzate, per ciascun fabbricato, apparecchiature e strumenti di monitoraggio che tengono
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conto delle molteplici variabili influenti sul fabbisogno di energia dell’edificio e per ciascun alloggio, quali i
consumi idrici (ACS e AFS), determinando così una riduzione di costi in fase di esercizio e nella ripartizione
delle spese condominiali.
Il livello di prestazione di ogni alloggio e dell’edificio definito nella fase di monitoraggio finale, si basa
sull’analisi dei risultati attesi mesi rispetto ai metodi approvati dalle normative in vigore (UNI 11300- UNI
11300-2).
I rilievi in fase di conduzione (termie in KWh e ACS/AFS in lit/h) permettono di tener conto delle diverse
variabili presenti in ogni alloggio, relativamente ai fabbisogni di energia e di consumi idrici: tramite
apposite misurazioni sarà possibile rilevare i dati registrati e definire sia la reale efficienza energetica di
ogni alloggio, sia il risparmio economico raggiunto.
1
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In termini economici è possibile affermare che con la drastica riduzione del consumo del gas metano,
ciascuna famiglia avrebbe una economia mensile di circa 112,00 euro, una cifra importante considerata
l’attuale, difficile situazione
Altro dato di notevole importanza è il fatto che al risparmio economico per l’utenza si lega quello
ambientale, con la riduzione dell’emissione di CO2 in atmosfera, conseguenza diretta dell’utilizzo di fonti di
energia rinnovabili.
Con un intervento successivo, è in fase di conclusione la realizzazione di ulteriori 9 alloggi posti al piano
terra, ai quali viene esteso l’intervento sperimentale.
“L’intervento, avviato nel 2016, a causa di varie vicissitudini che ne hanno rallentato la conclusione, è
giunto all’ultimazione dei lavori grazie all’azione propulsiva dell’Ente e delle imprese impegnate” evidenzia
il Presidente Ater Maria Ceci

Giulianova.  La  Regione  destina  risorse  al  Mercato  ittico  e  al
Palacastrum per un totale di oltre 800.000 euro.

Porto di Giulianova FOTO ARCHIVIO

La soddisfazione del Sindaco: “La positiva interlocuzione con la Regione continua a produrre risultati straordinari”. Il Sindaco
Jwan Costantini è intervenuto oggi sui fondi che la Regione ha destinato alla riqualificazione tecnologica del Mercato ittico e
alla messa a norma del Palacastrum di via Treviso. 659.000 euro, in sostanza, andranno all’impianto per la vendita del
pesce, 150.000 al palazzetto dello sport. “Ci sono delle notizie che fanno particolarmente piacere – commenta il Primo
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cittadino – e questa è una di quelle. Lo stanziamento, infatti, risulta fondamentale, anzi strategico, per due strutture che da
tempo attendono di essere prese in carico e ammodernate. Constato che l’attenzione della Regione per il nostro comune sta
continuando a produrre risultati  straordinari,  risultati  che non vengono dal nulla ma sono frutto del fitto e positivo dialogo
con gli organi istituzionali abruzzesi. Premiato, per quanto concerne il Mercato ittico, è l’impegno dell’ assessore Paolo
Giorgini. E se il Palacastrum sarà finalmente oggetto di adeguamento funzionale e strutturale, lo si deve al lavoro costante
dei consiglieri delegati allo Sport Livio Persiani e Matteo Carpineta. Per conto dell’ Amministrazione comunale – conclude
Costantini  –  esprimo  dunque  grande  soddisfazione,  certo  che  anche  il  2022  sarà  un  anno  ricco  di  positive  e  significative
novità”.

Vaccini ai bambini, gli esperti della Asl rispondono ai genitori

Sisto – Renzi

 

Si è svolto all’istituto comprensivo di Civitella del Tronto-Torricella il primo della serie di incontri fra i pediatri della Asl e i
genitori, previsti dall’ampia campagna di informazione sui vaccini pediatrici messa in campo dalla Asl di Teramo.

Il dirigente scolastico Sandra Renzi ha introdotto il direttore dell’Unità operativa complessa di Pediatria, Antonio Sisto, ai
genitori collegati on-line da casa spiegando che la Asl ha voluto fornire loro la possibilità di chiedere chiarimenti e fugare
dubbi su tutto quello che riguarda il vaccino anti-Covid. Il dottor Sisto si è messo dunque a disposizione dei genitori _ erano
36 le famiglie collegate sulla piattaforma _ rispondendo a una serie di domande, che spaziavano dagli effetti collaterali del
vaccino agli effetti della malattia sui bambini e ancora alla portata del long Covid per questa fascia di età.

“L’ottima risposta dei genitori a questo primo appuntamento”, commenta il direttore generale della Asl Maurizio Di Giosia,
“ci conferma la bontà della nostra campagna, che appunto ha l’obiettivo di costituire un “filo diretto” con le mamme e i papà
per consentire loro di fare una scelta in tutta serenità, basata su informazioni scientifiche e non su fake news. Attualmente ci
sono altri 15 istituti compresivi che hanno voluto aderire, dove andremo con i nostri esperti appena riprenderanno le lezioni.
Intanto sui nostri social sta iniziando in queste ore un altro segmento della nostra campagna: gli esperti, in particolare il
professor Alberto Villani, responsabile dell’Unità operativa complessa di Pediatria generale e Malattie Infettive del Bambin
Gesù, ha rilasciato delle mini interviste sui quesiti più comuni riguardo ai vaccini pediatrici”. La Asl è presente sui social
(Facebook, Instagram e Youtube) con i profili Help Desk Aslteramo.
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“BELLA CIAO, SONG OF REBELLION”IN ESCLUSIVA AL CINETEATRO
MASSIMO DI PESCARA SOLO IL 28 e 29 DICEMBRE ALLE ORE 16.15
e 20,45

 

La Fondazione Brigata Maiella e l’Anpi Pescara organizzano, i prossimi 28 e 29 dicembre, due giorni di proiezione gratuita, in
esclusiva,del documentario “Bella ciao, Song of rebellion” in programmazione su History Chanel.

“Bella ciao, Song of rebellion”è un documentario unico nel suo genere che permette di capire e di ripercorrere le origini e
l’ascesa dell’inno di libertà più famoso al mondo.

Frutto delle lavoro pluridecennale di etnomusicologi e studiosi, quali gli storiciCesare Bermani, esponente di spicco di una
tradizione di ricerca basata sull’utilizzo delle fonti popolarie Ruggero Giacomini,è stato prodotto dalla società britannica
MillstreamFilms& Mediae da Ala Bianca Editore, titolare – assieme alle Edizioni Bella Ciao srl – dei diritti di “Bella
Ciao”.        In 90 minuti, “Bella ciao, Song of rebellion” propone un ricco itinerario di ricerca costruito attraverso interviste
inedite e ampi stralci musicali. L’itinerario presenta l’intervista a Fausto Amodei, cantautore e musicologo, che nel ’63
rielaborò, trascrisse e registrò per primo il copyright della versione partigiana di Bella Ciao. Poi l’icona della musica popolare
italiana, Giovanna Marini, protagonista dello spettacolo ‘Bella Ciao’ del Nuovo Canzoniere Italiano, e, tra le altre preziose
testimonianze, quella con Stefano Arrighetti, Presidente dell’Istituto Ernesto de Martino, il più grande archivio d’Europa
sulla canzone popolare, sociale e di lotta.

Nel  documentario  anche l’Abruzzo con le  riprese da Gessopalena (Ch)  e  l’intervista  al  Presidente  della
Fondazione Brigata Maiella, Nicola Mattoscio.

       Patrocinato dall’ANPI,e con un intervento del suo presidente nazionale Gianfranco Pagliaruolo,“Bella ciao,
Song of rebellion”, è progetto esclusivo ed inedito sulla vera storia della canzone popolare più famosa al
mondo.

A  lungo  celebrata  olograficamente  in  Italia  come  canzone  che  rappresentava  l’unità  fra  le  formazioni  diverse  che  si
riconoscevano nei partiti che avevano dato vita alla Repubblica e alla Costituzione, dopo la stagione resistenziale Bella Ciao
ha continuato a vivere e trasformarsi, trovando negli anni innumerevoli canali di diffusione. Cantata al Festival della gioventù
(dei rappresentanti delle associazioni giovanili antifasciste) di Praga (1947), cui parteciparono decine di magliaia di delegati
da  70  paesi  di  tutto  il  mondo,fu  cantata  anche  al  Festival  di  Budapest  (1949)  e  a  quello  di  Berlino  (1951),  diffondendosi
senza confini.
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Oggi,  per  processo  spontaneo,  di  massa  e  internazionale,  influenzato  anche  da  un  nuovo  e  diverso  quadro  politico,la
canzone ha assunto la forza evocativa di tutti coloro che lottano contro l’oppressione e che vogliono partecipare attivamente
al processo di costruzione attiva di un mondo più giusto.

L’Ingresso è gratuito, fino ad esaurimento dei posti disponibili. Green Pass Obbligatorio.

Giulianova.  Ente  Porto:  il  28  dicembre  conferenza  stampa  e
presentazione del  calendario.

L’Ente Porto di Giulianova terrà una Conferenza
Stampa,
Martedì 28 dicembre 2021 ore 10:00, presso la SALA BUOZZI a Giulianova Paese (Piazza Buozzi)
per illustrare i seguenti argomenti:
 Presentazione del Calendario dell’Ente Porto 2022
 Resoconto delle Attività svolte nel 2021.
 Progetti per il futuro.

Gli auguri del Sindaco Gianguido D’Alberto ai teramani
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Gianguido D’Alberto

Cari Tutti, ci accingiamo a vivere il Natale in un’atmosfera che sa più di normalità rispetto a quella dello scorso anno: la
campagna vaccinale e l’adesione alla stessa ci porta a ricordarci l’importanza della ricerca, dell’istruzione, della formazione.

In questo momento così particolare dell’anno, il nostro pensiero va ai più giovani che hanno faticosamente riconquistato
spazi di libertà e specialità a loro negati per troppo tempo, ma va anche al personale sanitario che ogni giorno, nonostante la
stanchezza, ci assicura il diritto alla salute.

Impossibile non ricordare i nostri cari, vittime del Covid che ci hanno lasciato un vuoto indelebile, ma sono e saranno sempre
accanto e con noi.

Il rispetto per loro deve accompagnarci anche in questo Natale dove, ancor più di prima, dobbiamo dimostrare assoluto
senso di responsabilità nei nostri comportamenti.

Speranza e rinascita ci accompagnino sempre nella nostra quotidianità: è il mio augurio per tutti Noi.

Buon Natale Teramo.

 

Gianguido D’Alberto

Sindaco


